



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Personel Pos Pam Bunder Polresta Cirebon Sigap Bantu Korban Kecelakaan

Agus Subekti - CIREBON.FRN.CO.ID

Apr 26, 2023 - 14:24



KAB. CIREBON - Personil Pos Pam Bunder (Susukan) Polresta Cirebon Polda Jabar Sigap membantu korban kecelakaan lalu lintas (Laka lantans), Kecelakaan tersebut melibatkan dua Kendaraan Sepeda Motor yaitu antara Kendaraan Sepeda motor Yamaha NMAX 155 No.Pol : E 2617 XT dengan Kendaraan Sepeda Motor Honda CB150R No.Pol : G 4283 QP di jalan Umum Cirebon - Indramayu tepatnya di perempatan Bunder termasuk Desa Bunder kecamatan Susukan Kabupaten Cirebon.

Kapolsek Kaliwedi AKP Sumairi, S.H bertugas di Pos Pam Bunder (Susukan) sebagai Kepala Pos Pengamanan bunder (Susukan) mengemukakan "Kecelakaan tersebut antara Kendaraan Sepeda Motor Yamaha NMAX Nopol E 2617 XT yang melaju dari jalan desa (Budur - Susukan) memasuki jalan arteri (Cirebon- Jakarta) dengan Kendaraan Sepeda Motor Honda CB150R No.Pol : G 4283 QP yang melaju dari arah Cirebon - Jakarta.

Akibat dari kecelakaan tersebut Penumpang Kendaraan Sepeda Motor Yamaha NMAX155 No.Pol : E 2617 XT, dan Pengendara Kendaraan Sepeda Motor Honda CB150R No.Pol : G 4283 QP mengalami luka dan di larikan ke Rumah sakit Umum Arjawinangun Cirebon, untuk mendapatkan perawatan medis, adapun kerusakan pada masing - masing dari Kendaraan yang terlibat dalam kecelakaan tersebut yaitu untuk Sepeda Motor Yamaha NMAX 155 No.Pol : E 2617 XT terdapat goresan atau lecet pada bodi samping sebelah kanan dan kerusakan pada Kendaraan Sepeda Motor Honda CB150R No.Pol : G 4283 QP yaitu lampu sein bagian depan dan belakang sebelah kiri pecah.

"Saat ini kedua Kendaraan yang terlibat dalam kecelakaan lalu lintas baik Kendaraan Sepeda Motor Yamaha NMAX 155 No.Pol : E 2617 XT dan Kendaraan Sepeda Motor Honda CB150R No.Pol : G 4283 QP tersebut kami amankan di Pos Pam Bunder (Susukan) dan selanjutnya akan kami evakuasi ke Mapolsek Susukan untuk penanganan lebih lanjut,dan kami akan mendata beberapa saksi mata serta pengendara guna mengetahui penyebab kecelakaan. Selain itu kami juga akan meminta surat kelengkapan berkendara dari mereka guna memastikan apakah ada pelanggaran lalu lintas atau ada sebab yang lain" ujarnya.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Kaliwedi AKP Sumairi, SH selaku Kepala Pos Pengamanan di Pos Pam Bunder (Susukan) menegaskan kepada seluruh personil yang terlibat agar melaksanakan pengamanan dengan penuh rasa tanggung jawab, laksanakan kegiatan pengamanan dan pelayanan. Hal ini dilakukan dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif di tengah masyarakat serta memberi rasa nyaman di saat arus mudik dan arus balik pasca lebaran Idul Fitri 1444 Hijriah.

Wujud kepedulian dan sikap tanggap, dengan tindakan yang di berikan bisa membantu warga saat sedang memerlukan bantuan.

Sekecil apapun bantuan kita tentu sangat bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan,kita bantu sebisa mungkin walaupun hanya sebatas pikiran, waktu dan tenaga.

Sudah menjadi tugas Kami sebagai petugas Kepolisian tidak henti - hentinya akan selalu menghimbau kepada pengguna jalan agar selalu berhati hati dan selalu mentaati rambu - rambu lalu lintas sebagai upaya menghindari kejadian yang tidak di inginkan,salah satunya kecelakaan saat berkendara.

Agus